



## Spektakuläre Rettung vom Alten Peter

Aufn.: FIRE-Foto  
Thomas Gaulke

hend auch die Feuerwehr alarmiert. Während der weiteren Versorgung der Dame kümmerte sich die Höhenrettungsgruppe der Feuerwehr um den Aufbau der notwendigen Gerätschaften, um die Erkrankte mit einer sogenannten Schleifkorbtrage aus 56 Metern Höhe abzuseilen. Nach der Behandlung durch die Besatzung des Rettungswagens und einer Notärztin konnte die Frau anschließend sicher abgeseilt werden. Unterdessen sperrten weitere Einsatzkräfte den Bereich großflächig ab, da sich bereits eine große Anzahl an Zuschauern hier einfanden.

Die eigentliche Abseilaktion dauerte etwa fünf Minuten. Die ansprechbare Frau wurde zur weiteren Behandlung in eine Münchner Klinik transportiert. Die Zuschauer spendeten großen Applaus. □



München, Donnerstag, 21. September 2023, 12:42 Uhr Petersplatz

Eine ältere Dame ist auf der Aussichtsplattform des Alten Peter kollabiert. Sie wurde von der Feuerwehr abgeseilt.

Die 72-jährige Münchenerin befand sich mit ihrem Besuch auf dem Alten Peter, um ihren Gästen die schöne Aussicht zu zeigen. Die ältere Dame bekam allerdings medizinische Probleme. Sie wurde von Ersthelfern auf eine kleine Bank im Turminnen gelegt und betreut. Auch ein Notruf wurde umgehend abgesetzt. Die alarmierten Rettungskräfte stiegen mit ihren Notfallrucksäcken den Turm nach oben, um die Dame zu versorgen. Gleichzeitig war ihnen klar, dass eine Rettung nach unten über die Turmtreppen nicht möglich ist. Deshalb wurde von ihnen umge-

